



EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie sind herzlich zu einem „Runden Tisch“ über Botsuanas Investitionsmöglichkeiten eingeladen. Botswana zählt zu den Ländern mit einem gehobenen mittleren Einkommen der Bevölkerung (Upper Middle Income Country) und hat seit seiner Unabhängigkeit in 1966 bemerkenswerte sozio-ökonomische Fortschritte erzielt. Das Land weist ein stabiles mikro-ökonomisches Klima auf und hat ein Ranking von A und A-2 mit stabiler Prognose, von Moodys Investment Services.

Die Wirtschaft erzielte in 2013 ein reales Wachstum von 5,8 %, die Inflationsrate ging auf 3,1 % zurück. Dennoch hat Botswana typische Herausforderungen eines Entwicklungslandes zu bestehen: Hohe Abhängigkeit von Rohstoffen (insbesondere Diamanten), eine begrenzte öffentliche Infrastruktur (Telekommunikation, Wasser- und Stromversorgung) sowie eine hohe Arbeitslosigkeit (rund 20 %). Botsuanas Regierung hat bewusst die Entscheidung getroffen die Wirtschaft zu diversifizieren, weg von der Diamanten Abhängigkeit.

In diesem Zusammenhang wird die Botschaft von Botswana die umfangreichen Investitionsmöglichkeiten in Botswana in verschiedene Sektoren zum Beispiel Energie, Infrastruktur, Agrarwirtschaft, Industrie und Ressourcen Aufbereitung.

Um die Zusammenarbeit zwischen Botswana und Unternehmen in Nord Rhein Westfalen zu fördern, wird **I.E. Tswelopele C. Moremi, Botschafterin der Republik Botswana in Berlin**, nach Düsseldorf kommen und über die politischen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in Botswana informieren sowie Kontakte zu konkreten Investitions, Handels- und Geschäftspartnern herstellen.

Deshalb möchten wir Sie hiermit einladen zu dem Treffen mit I.E. Tswelopele C. Moremi zum

„Botswana Round Table Meeting“
am Montag, 26.10.2015, 16:00-18:00hrs
Wirtschaftsclub Düsseldorf GmbH
Blumenstrasse 14
D-40212 Düsseldorf

Die Botschaft der Republik Botswana in Berlin wurde im Sommer 2013 in Berlin eröffnet.

Die Veranstaltung, wird gemeinsam mit dem IHK Neuss.

Veranstaltungssprache: Englisch.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist unentgeltlich, erfordert aber eine Anmeldung. Zur Anmeldung bitten wir um Rücksendung des umseitigen **Anmeldebogens** bis spätestens **20.10.2015**.

Wir würden uns freuen, wenn Sie an unserer Veranstaltung teilnehmen und wir Sie dort begrüßen können.



INVITATION

Dear Sir / Madam,

You are cordially invited to a "Round Table" on Botswana's investment opportunities.

Botswana, is classified as an Upper Middle Income Country and has, since her independence in 1966 made marked significant socio-economic progress. The country has a stable micro-economic environment and was rated A - and A - 2 with a stable outlook- by Moody's Investors Services. In 2013 the economy achieved a real growth of 5,8 %, the Inflation rate fell to 3,1 %. Nevertheless Botswana still faces the typical challenges of a developing country. High dependence on raw materials (especially diamonds), limited public infrastructure (telecommunication, water and electricity supply) as well as high unemployment (approximately 20%).

The Botswana Government has taken a deliberate decision to diversify the economy from reliance on diamonds. In that respect the Embassy of Botswana will profile the ample investment opportunities to be explored in Botswana across various sectors such as Energy, Infrastructure, Agribusiness, Industry, and Resource Beneficiation, among others.

To promote opportunities for cooperation between Botswana and North Rhine Westphalia, **H.E. Tswelopele C. Moremi, Ambassador of the Republic of Botswana in Berlin**, will therefore visit Düsseldorf to inform on the political and economic framework as well as to establish contact with concrete investment, trade and business partners.

We therefore cordially invite you to the meeting with H.E. Tswelopele C. Moremi

„Botswana Round Table Meeting “

on Monday, 26.10.2015, 16:00-18:00 hrs,
Wirtschaftsclub Düsseldorf GmbH
Blumenstrasse 14
D-40212 Düsseldorf

The Embassy of the Republic of Botswana opened in Berlin in summer 2013.

The event is being held in cooperation with IHK Neuss. **Communication is in English.**

Participation is free of charge, but registration is required. Kindly use the attached registration form and register by latest **20.10.2015**

We would be very pleased to welcome you to this event.



ANMELDUNG

Botschaft der Republik Botswana
Lennestr. 5
10785 Berlin

Bitte melden Sie sich per Fax (+ 49 30 887195 013) oder E-Mail (info@embassyofbotswana.de) an.

- Hiermit melde ich mich verbindlich an zur Veranstaltung „**Botsuana Round Table**“, am Montag, 26. Oktober 2015, von 16:00 bis 18:00 Uhr, Wirtschaftsclub Düsseldorf GmbH, Blumenstr. 14, 40212 Düsseldorf

Die Teilnahme ist kostenfrei, erfordert aber eine Anmeldung. Mit Ihrer Anmeldung erklären Sie sich mit der Veröffentlichung von Fotoaufnahmen Ihrer Person im Rahmen der Veranstaltung einverstanden.

Titel	Vorname	Nachname	Geschlecht <input type="checkbox"/> männlich <input type="checkbox"/> weiblich
Position		Abteilung	
Unternehmen /Institution		Webseite	
Straße & Nr. oder Postfach			
Postleitzahl	Ort		Land
Telefon	Fax	E-Mail	
Datum, Unterschrift			

- Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten (Name und Unternehmen) in die Teilnehmerliste aufgenommen werden.

Koordination der Anmeldungen:

Botschaft der Republik Botswana | Lennestr. 5 | 10785 Berlin | Tel.: 030 - 887195010 |
Fax: 030 - 887195013 |

Ansprechpartner

G. Kelaeboga-Nkanga

K.J. Magabisela

S Lewis Boadum

E-Mail: info@embassyofbotswana.de